

5º COMUNICADO DE PRENSA

E-EUPA: Conferencia final

Nicosia, Chipre

31 de enero, 2025

El 31 de enero de 2025, el proyecto E-EUPA celebró su exitosa conclusión con una conferencia final celebrada en el Hotel Cleopatra en el corazón de Nicosia, Chipre. El evento reunió a 25 participantes de diversos ámbitos profesionales, incluidos expertos/as en educación, especialistas en certificación y personal



administrativo, lo que marcó un hito importante en la trayectoria del proyecto. La conferencia brindó una oportunidad para celebrar los logros del proyecto, difundir sus resultados y resaltar su impacto en la mejora de las habilidades del personal administrativo a través del aprendizaje asincrónico.

El objetivo principal de la conferencia final fue involucrar activamente a participantes con la plataforma online E-EUPA y mostrar los extensos materiales educativos desarrollados a lo largo del proyecto. Un punto destacado del evento fue el anuncio de la certificación ISO17024, ofrecida de forma gratuita en el marco de E-EUPA. Esta certificación presenta una valiosa oportunidad para que los profesionales administrativos validen sus habilidades y avancen en sus carreras.

La conferencia comenzó con palabras de apertura y una cálida bienvenida por parte de Maria Xiari, Jefa de Integración Social e Investigación Educativa del MMC Management Centre. Proporcionó una descripción general de los objetivos del proyecto, enfatizando su compromiso de dotar al personal administrativo de las habilidades necesarias para prosperar en los entornos laborales dinámicos de hoy. Christos Tzamas, Oficial Superior de la Autoridad de Desarrollo de Recursos Humanos de Chipre (AnAD), siguió con una interesante presentación sobre el Marco de Personal Administrativo desarrollado por AnAD. Explicó cómo el marco se alinea estratégicamente con los objetivos nacionales de desarrollo de la fuerza laboral y cómo apoya a los profesionales administrativos en la adquisición de las habilidades esenciales necesarias para satisfacer las demandas del lugar de trabajo moderno. La conferencia continuó con una interesante sesión dirigida por Janet Armenakian, presidenta de



Co-funded by
the European Union

Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.

International Management Assistants Chipre (IMA). Exploró el papel cambiante del personal administrativo y la creciente necesidad de un desarrollo profesional continuo en un panorama laboral en constante cambio. A continuación, los/las participantes participaron en un ejercicio interactivo coordinado por Vasiliki Andrikopoulou, directora de Educación y Desarrollo, y Maria Xiari. La sesión se centró en descubrir las habilidades esenciales requeridas para los roles administrativos, fomentando la participación activa y la aplicación práctica de los contenidos educativos. A continuación, impartió una impactante sesión sobre las ventajas del aprendizaje asíncrono, destacando su flexibilidad, accesibilidad y experiencias de aprendizaje personalizadas.

Un punto destacado del evento fue la presentación del Proyecto E-EUPA y la Plataforma de Aprendizaje Asíncrono online por parte de Efrosyni Savva, Oficial de Programas Europeos del MMC Management Centre. Mostró la interfaz fácil de usar de la plataforma y los recursos educativos integrales disponibles para los participantes. Los asistentes tuvieron la oportunidad de explorar la plataforma, interactuar con los materiales de aprendizaje y comprender cómo la plataforma E-EUPA facilita el desarrollo de habilidades adaptadas a las funciones administrativas.

Además, la conferencia contó con una sesión informativa sobre la certificación de habilidades y la disponibilidad de la certificación ISO17024 dentro del proyecto E-EUPA. Kyriaki Kyriakou, responsable de programas de la Compañía de Certificación de Chipre (CCC), explicó el valor de la certificación estandarizada para validar las habilidades profesionales y mejorar la empleabilidad. Destacó que esta certificación reconocida internacionalmente está disponible de forma gratuita dentro del marco E-EUPA, brindando a los participantes una oportunidad única para impulsar sus perspectivas profesionales y destacarse en el competitivo mercado laboral.

La conferencia concluyó con comentarios de clausura y un resumen de las conclusiones clave, destacando el impacto significativo del proyecto E-EUPA para cerrar la brecha de habilidades para el personal administrativo a través de soluciones innovadoras de aprendizaje asíncrono.

